



Berufswahlfreundliche
Schule



SCHULEWIRTSCHAFT Thüringen
Magdeburger Allee 4
99086 Erfurt
Tel.: 0361 60155351
Fax: 0361 60155399
E-Mail: qsiegel@bwtw.de

Erster bundesweiter Netzwerktag: Berufswahl-SIEGEL steht für herausragende Qualität in der Berufsorientierung

Rund 200 Vertreter von Schulen und ihren Kooperationspartnern haben sich am 10.09.2015 am ersten bundesweiten Netzwerktag des Berufswahl-SIEGELS in Berlin beteiligt. Das Berufswahl-SIEGEL steht für herausragende Qualität in der Berufs- und Studienorientierung an Schulen.

Das thüringische Pendant „Qualitätssiegel Berufswahlfreundliche Schule“ existiert seit nunmehr 10 Jahren und feierte jüngst sein Jubiläum. Die Staatliche Regelschule „Wilhelm Hey“ Ichttershausen stellte an einem Stand ihren herausragenden Baustein in der Berufs- und Studienorientierung bei der SIEGEL-Ideen-Expo vor.

Sichtlich beeindruckt von den Angeboten an der Schule waren Arbeitgeberpräsident Ingo Kramer, Raimund Becker, Vorstandsmitglied der Bundesagentur für Arbeit (BA) und Sylvia Löhrmann, Ministerin für Schule und Weiterbildung in Nordrhein-Westfalen im Gespräch mit Schulleiter Thomas Umbreit und den Schülerinnen und Schülern.



Arbeitgeberpräsident Ingo Kramer, Schirmherr des Berufswahl-SIEGELS, erklärte: „Eine systematische und praxisnahe Berufsorientierung an den Schulen bringt wertvolle Chancen für eine erfolgreiche Zukunft in der Arbeitswelt. Es kann nicht sein, dass ein Viertel der Ausbildungsverträge vorzeitig aufgelöst wird und ein Drittel der Studierenden die Hochschule ohne Abschluss verlassen. Eine nachhaltige und praxisnahe Berufsorientierung kann das verhindern. Mit dem SIEGEL stellen wir Schulen mit exzellenter Berufsorientierung heraus.“

Das Bundesnetzwerk Berufswahl-SIEGEL wird von SCHULEWIRTSCHAFT Deutschland betreut, das von der Bundesvereinigung der Deutschen Arbeitgeberverbände und dem Institut der deutschen Wirtschaft Köln getragen wird. Es wird von der Bundesagentur für Arbeit, Siemens AG sowie der Robert Bosch Stiftung gefördert. Ziel des Netzwerkstages ist es, dass Schulen ihre guten Ideen miteinander austauschen und voneinander lernen.